

Pressemitteilung – 16. Mai 2025

GRÜNE Rösrath stellen Team und Wahlprogramm für 2025 auf

Am gestrigen Donnerstagabend kamen die Mitglieder von Bündnis 90/Die GRÜNEN Rösrath zur ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen. Zwei zentrale Punkte standen auf dem Programm: die Wahl unseres Teams für die Kommunalwahl 2025 – und die Verabschiedung des Wahlprogramms.

Die Liste zeigt, was uns als GRÜNE ausmacht: eine gute Mischung aus Erfahrung und neuen Impulsen. Menschen, die Rösrath seit Jahren mitgestalten – und solche, die jetzt neu dazustoßen und frische Perspektiven mitbringen. Das Wahlprogramm wurde nach lebhafter Diskussion einstimmig verabschiedet.

„Es war ein Abend mit viel Energie, klaren Positionen – und spürbarer Lust auf Verantwortung“, so der Vorstand. „Wir treten an für ein Rösrath, das lebenswert, nachhaltig und vielfältig bleibt – für alle, die hier leben. Jetzt freuen wir uns darauf, tatkräftig in den Wahlkampf zu starten und unsere Ideen mit den Menschen in Rösrath zu teilen.“